

ANDREAS KARNATZ & DES TEUFELS WEGGEFÄHRTEN KINDERLIEDER

Hier haben wir es mit einem eigenwilligen Liedermacher zu tun, der mit seinen gerade mal 22 Jahren schon erstaunlich erwachsen und gereift wirkt. Denn wer kann schon von sich behaupten, einen Plattenvertrag abgelehnt zu haben, weil man Angst vor dem Abdriften in die Pop-Ecke hat? Andreas Karnatz weiß, was er will, und das ist in erster Linie die Vertonung der eigenen Verbitterung und Melancholie in akustischem Country-Folk. Vorgetragen mit rauchiger Stimme in leichtem bayerischen Dialekt wirken seine Stücke dann auch wie Protestsongs, die nicht platt, sondern glaubwürdig getextet sind. Wer uns kennt, weiß, dass uns derartige Platten rein musikalisch nicht vom Hocker reißen, aber wie steht es doch im Info so schön: "Wer ehrliche und schlichte Musik mag, der wird

schlichte Musik mag, der wird bei Andreas Karnatz seinen Platz finden."

Wirft mit: Selbstbewusstsein und Haferflocken.